

Factor climático

Por emergencia suspenden clases en colegios y establecimientos de educación superior

● Públicos, subvencionados y privados no tendrán actividades. En la educación superior, la UMAG y Santo Tomás suspendieron actividades presenciales. Inacap, por su parte, volverá a la normalidad.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

La conectividad en Punta Arenas entre los sectores periurbanos con el centro de la ciudad, fue el motivo para que las autoridades determinaran la suspensión de clases para hoy miércoles 19 de junio, en establecimientos públicos, subvencionados y privados; además de jardines infantiles de Junji e Integra, y los que son administrados por el SLEP Magallanes.

Esta determinación se concretó a través de una mesa técnica que fue encabezada por la Delegación Presidencial de Magallanes y de la Antártica Chilena en dependencias de Senapred, que anunció un peak de temperaturas bajo cero en Punta Arenas que afectaría la conectividad terrestre.

Respecto de esta situación, el seremi de Educación,

Valentín Aguilera, señaló que “esta decisión se tomó pensando en la seguridad de las y los estudiantes, trabajadores de la educación y comunidades educativas de la educación parvularia, básica y media. Se nos explicó que las condiciones de conectividad terrestre continuarán con dificultades, pudiendo agravarse mañana con temperaturas entre 6 y 15 grados bajo cero”.

De igual manera, el secretario regional confirmó que el almuerzo estará disponible para los estudiantes que lo requieran en cada establecimiento.

En tanto, el proceso de la Prueba de Acceso a la Educación Superior se desarrollará en normalidad.

Otras suspensiones

La suspensión de clases también fue extensiva para la comuna de Río Verde,

afectando a la comunidad educativa de la Escuela Bernardo De Bruyne.

De acuerdo con lo informado previamente por el Servicio local educativo de Magallanes, las escuelas Ramón Serrano y Cerro Guido, además del jardín infantil “Solcito de la Patagonia”, de Torres del Paine, continuarán sin clases debido a las bajas temperaturas.

Además, se informó la paralización de actividades educativas en los siguientes establecimientos por las condiciones climáticas:

-Escuela Puerto Toro (Cabo de Hornos).

- Escuela Seno Obstrucción (Provincia Última Esperanza).

-Escuela Cerro Sombrero (Primavera).

-Escuela Bernardo O'Higgins y Liceo Hernando de Magallanes (Porvenir).

-Escuela Ignacio Carrera Pinto (Timaukel).

UMAG

Durante la tarde ayer, la Universidad de Magallanes informó la extensión de la suspensión de sus actividades académicas.

Sin embargo, el desarrollo de actividades administrativas se podrá efectuar en modalidad de teletrabajo, con flexibilidad horaria y la asistencia será resguardada mediante una resolución.

Santo Tomás

También anunció la suspensión de sus actividades educativas y administrativas presenciales. Pero, las clases se realizarán en su jornada habitual bajo la modalidad virtual. En tanto, las clases prácticas en terreno, serán reprogramadas.



Al igual que ayer, los colegios permanecerán cerrados.

Inacap

Las clases del instituto profesional y centro de for-

mación técnica del Inacap continuarán desarrollándose en su normalidad.